Le Sud conscient (PIC Poitiers)

Oui, toutes et tous ensemble, nous pouvons encore empêcher la fermeture de la Pic Poitiers!

Toutes et tous ensemble, en GREVE, le 13 février.

Le syndicat SUD dénonce depuis le début de ce projet les décisions arbitraires et les méthodes manipulatoires d'une direction qui coûte que coûte veut mener à bien la fermeture de la PIC de Poitiers, ordonnée par la direction nationale de La Poste, et ce même au détriment de la vie, de la santé et de l'avenir des salarié-e-s et de leurs familles.

Pour pouvoir bénéficier de leurs primes, voire de leurs promotions, les responsables de ce projet se doivent de le mettre en œuvre sans que le personnel ne moufte.

Allons-nous accepter ce mépris et cette indécence sans rien faire ?

Pour SUD PTT 86, un autre avenir est possible à la PIC et nous sommes intimement persuadés qu'un rapport de force de l'ensemble du personnel pourrait faire capoter ce projet.

« Négociations » disent-ils !

Depuis juin 2023, excepté l'accord sur les mesures d'accompagnement social, qui sera soumis à la signature des syndicats le 15 février prochain, rien n'a été communiqué sur l'essentiel de ce projet : les raisons réelles, la partie emploi et le reclassement des salarié-e-s ...

Ils ont tenté de donner l'impression aux syndicats d'ouvrir des négociations, qui n'en étaient pas, sur l'accompagnement financier déjà ficelé et dont le résultat n'est que miettes à pigeons...

Celles et ceux qui pourraient penser que La Direction va s'aventurer à ouvrir des vraies négociations sur ce projet se font trop d'illusions. L'arbitraire est la pratique préférée de La Poste.

La signature de cet accord accompagnement reviendrait à donner un avis favorable à la fermeture de la PIC de Poitiers. Les signataires s'en verrons donc co-responsables.

Comme nous l'avons déjà affirmé, SUD n'usera pas de son stylo!



Pas de place pour tout l'monde!

Soyons clairs! Il n'y aura pas de sièges pour tout le monde. La direction nous fait espérer et miroiter que chacun de nous va trouver chaussure à son pied, c'est un mirage!

Les options proposées :

- un poste dans la future PPDC MF ? Rappelons que le nombre de postes annoncés diminue au fil du temps. Rappelons également qu'il faudra postuler dans un cadre de recrutement très opaque. Les facteurs du CDIS Poitiers, qui doivent arriver en septembre 2024, ne seront-ils pas prioritaires sur cette PPDC ?
- un emploi à la Poste ? Mais la bourse de l'emploi postale est engorgée sur la Vienne comme dans les autres départements !
- un poste dans une des 2 Pics repreneuses du trafic ? Très peu de créations d'emplois sont prévues, et cela nécessite un déménagement.
- Partir de La Poste ? C'est bien ce que la Direction espère pour beaucoup d'entre nous. Mais ce serait en mode « débrouilles-toi » pour financer, car ne nous leurrons pas, la conseillère en mobilité a « une feuille de route » plus favorable au patron qu'aux salariés.

Ce que veulent les salariés : rester travailler à la PIC de Poitiers.

Pour SUD, or de question de baisser les bras, notre première revendication c'est : « la PIC ne fermera pas ! ».

« Ceux qui se battent peuvent perdre, ceux qui ne se battent pas ont déjà perdu! »

Censurer et baîlloner!

Qui sont les odieux et irrespectueux par leurs paroles ? Ceux qui expliquent qu'ils ne sont pas d'accord avec la situation et le clament haut et fort ou ceux qui interdisent la parole dérangeante, car pour la boîte le silence est d'or ?



Ne nous laissons pas taire!

Lors de la réunion plénière conclusive du 18 janvier dernier, la direction nous informe qu'elle interdit à SUD PTT les prises de parole, prévues le 22 janvier, devant les agents dans toutes les brigades. Non seulement réduire à 2mn30 l'échange de chaque syndicat avec les salariés est une entrave caractérisée au droit syndical, mais la direction y ajoute une discrimination syndicale à l'encontre de SUD. La déclaration que nous avons lue en début de séance, qui reprenait les éléments de notre précédent tract, ne leur a apparemment pas plu! La vérité n'est pas toujours facile à entendre!

Tous ensemble, lançons-nous dans une lutte collective qui fera la différence!

Maintenant, il est nécessaire de hausser le ton, tous ensemble, syndiqué-e-s ou non. Bien évidemment, il est logique d'assurer son avenir pro et perso. Aujourd'hui c'est la préoccupation première de chacun et chacune d'entre nous. Mais cela ne doit pas être au détriment d'une action de lutte collective. Les deux ne sont pas incompatibles.

Sérieusement, qu'avons-nous à perdre à nous battre ? Qu'avons nous à perdre à nous opposer à ce projet ? Quelques heures ou journées de salaire ? Oui, sûrement ! Mais ça pèse quoi face à une potentielle perte d'emploi ou un reclassement impossible, à une dégradation de nos vies et de notre santé ?

L'intersyndicale SUD-CGT de la PIC d'Orléans a appelé le Personnel à la grève le 25 janvier contre le même projet de fermeture de leur PIC (même situation qu'à Poitiers) : certains services en grève à plus de 80 % ... Perspective d'élargir la Grève.

SUD PTT 86 propose à l'ensemble du personnel de lutter contre ce projet de fermeture pour gagner son avenir à la PIC de Poitiers/Migné.

Nous mettrons à disposition toute notre détermination, notre logistique, nos liens médias ... **Nous invitons les autres syndicats à nous rejoindre.**

Toutes et tous en grève le mardi 13 février

Piquet de grève devant la PIC de Poitiers à partir de 12H : sandwichs, boissons, café ... et bonne humeur !

Sud Ptt 86 a déposé un préavis de grève auprès de la direction, couvrant l'ensemble des services de la PIC Poitiers, de 4h le 13 février à 6h le 14 février.

Ensemble nous pouvons gagner!





SYNDICAT PTT VIENNE

sudptt86.laposte@orange.fr

15 Rue de Nimègue 86000 Poitiers Tel : 05. 49.88.19.19 Poitiers le 1er Février 2024